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Partilha de casos
 

Hossein Vafaei criticiza as condições no Crucible após
derrota na Championship de Snooker

Hossein Vafaei fortemente criticou as condições no Crucible,  após ser derrotado por Judd Trump
na Championship de Snooker.
O iraniano descreveu a sede bet 868 Sheffield como "malcheirosa", comparou as  instalações de
prática a "um galpão" e questionou o tratamento aos jogadores durante o evento de 17 dias.

Críticas ao Crucible

"Tudo  está tão ruim – se eu perguntar se eu quero voltar aqui, eu te diria que não de nenhuma
forma",  disse Vafaei. "Esqueça a história, você quer ir para algum lugar realmente legal como um
jogador. Você dá una volta  no Crucible e tem um cheiro ruim. Você vai para outros países, e tudo
é brilhante. Mas aqui é completamente  diferente."
"A sala de prática – você vê alguma coisa especial? Eu sinto que estou treinando bet 868 um
galpão."

Especulações sobre o  futuro do Crucible

As especulações sobre o futuro do Crucible, que sedia o torneio desde 1977, aumentaram desde
que o nº  1 do mundo, O'Sullivan, sugeriu que deveria ser movido para o Arábia Saudita ou a
China, quando o contrato atual  expirar bet 868 2027.
Vafaei, que estreou bet 868 2024, claramente não é fã e disse: "Olhe para as instalações na
China, como  eles tratam bem os jogadores, um tapete vermelho e uma cerimônia de abertura.
Os jogadores são tratados como estrelas. Mas  aqui ninguém cuida dos jogadores, antes e depois
da partida não importa quem você é."
"Se eles não quiserem perder o  Crucible, investam algum dinheiro, façam brilhar, tornem tudo
mais bonito, mais luxuoso para as pessoas. Se fizessem limpo e bonito,  as pessoas
desfrutariam."
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